
町民の声内容（７月２９日）  
【タイトル】8 月実施の韓国への小学生交流派遣事業について 

 

韓国との国際情勢の悪化に伴って、全国的にも交流派遣事業の中止などが相次

いでいるとのこと。八頭町においても、姉妹都市である江原道横城郡からの交

流派遣が延期になったとのことだが、八頭町からの韓国への小学生派遣につい

ては8月に予定通り行われると新聞で読んだ。8月2日に「韓国ホワイト国除外」

との報道が出ており、ますます反日運動が激化するのではと報道されている。

同じくして、小学生の韓国への交流派遣も 8 月のはじめと聞いている。小学生

の貴重な経験であり国際交流の大切さもよく分かるが、このタイミングでの韓

国への渡航はもし仮に何もなかったにせよ、リスクマネジメントとして何か問

題が起こった場合は大丈夫なのか心配している。そのような話し合いや検討は

町としてなされているのですか？国際交流に反対する訳ではなく今後も力を入

れていって欲しいですが、このタイミングでの実施には少々疑問を感じる。町

の意見が聞きたい。 


